

Jahresbericht 2016 des Museumsleiters

Mitglieder

Erfreulicherweise, durften wir dieses Jahr zwei neue Jugendmitglieder begrüßen, die sich aktiv beteiligen:

- Kevin Schumacher
- Orlando Meier

Am 31.12.2016 durften wir insgesamt 79 Mitglieder zählen.

Revisionen

An allen Stellwerken und am Freigabewerk wurden die mechanischen Teile revidiert, im Speziellen die Blockfelder. Damit kann ein störungsfreier Betrieb für die nächsten zwei Jahre gewährleistet werden.

Auch am Pautze-Drucker gab es eine kleine Revision zu machen.

Führungen

Erfreulicherweise, hatten wir dieses Jahr 63 Besucher, im letzten Jahr waren es nur 23 Personen.

Im Frühjahr besuchten uns 7 Personen aus Deutschland, sie waren sehr Interessier. René Mörgeli war für das Grillieren verantwortlich als Dessert gab es selber gemachtes Tiramisu von Renés Frau Hildi. Es war so gut, es blieb nichts mehr übrig. Jean-Pierre hat alles organisiert und gesponsert.

Billette

Sehr erfreulich war der Billettverkauf, wir haben über 100 Pautze-Billette an privat Personen verkaufen können. Sehr erfolgreich.

Ich danke allen Aktivmitgliedern und den Heferinnen und Helfer, welche uns auf freiwilliger Basis unterstützen.

Ein herzliches Dankeschön geht an:

- Jean-Pierre Baebi
- Simon Gander
- Christian Waldmeier
- Liliane Steiner
- Peter Steiner
- Beat Hauser
- Thomas Locher
- Beat Hürzeler

Sie alle leisten jeden Monat einen finanziellen Beitrag an die Miete, welche über CHF 1'000 beträgt. Speziell zu erwähnen ist Simon Gander; er überwies uns einen Beitrag in vierstelliger Höhe, vielen, vielen Dank, lieber Simon.

Aufruf an unsere Mitglieder

Bitte unterstützt unseren Verein, wir sind auf euch alle angewiesen. Der Erlebnisbahnhof ist schweizweit einzigartig und muss der Nachwelt erhalten bleiben. Bitte macht Werbung bei den Verwandten, Bekannten, Freunde und Kollegen. Der Verein und der Museumsleiter ist euch sehr dankbar.

Brittnau, 8. Januar 2017, euer Museumsleiter, Beat